

Alertan por carpetas contra consejeros

MAYOLO LÓPEZ

Las carpetas de investigación contra los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) están abiertas, gozan de cabal salud y se están haciendo indagatorias, alertó ayer el presidente del organismo, Lorenzo Córdova.

“Cuando el presidente de un Poder utiliza el brazo penal del Estado pidiendo cárcel para el funcionario que no piensa como él, se está cruzando esa frontera que en democracia es infranqueable: utilizar el brazo penal con fines políticos”, advirtió.

“Una vez que alguien cruza esa línea y activa el brazo penal del Estado, no se detiene hasta que la Fiscalía no cierra esas carpetas de investigación, y esas carpetas de investigación están abiertas, gozan de cabal de salud y se están haciendo indagatorias, lo cual habla de un acoso adicional a órganos de control que resultan incómodos”.

A fines del año pasado, el presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, presentó sendas denuncias penales contra los seis consejeros que votaron por aplazar la revocación de mandato, aunque después se desistió.

Durante un panel electoral organizado por el PRD, Córdova afirmó que el Gobierno cruzó la frontera de lo permisible al utilizar el brazo penal con fines políticos para criminalizar a los consejeros.

“Cuando hay alguien que nos dice que acaban de descubrir cómo abaratar el costo del INE, hay que desenmascarar cuando estas propuestas están formuladas sin sustento técnico mínimo”, planteó.

Un día después de que el INE emplazó a Hacienda a fondear la consulta de revocación, Córdova indicó que hay “que evidenciar que quien hace estas propuestas desconoce cómo funciona” el órgano electoral.

La polarización, sostuvo, acaba detonando los peores instintos para la convivencia política que, por definición, debe ser pacífica.

“Cuando al antagonista se le denuestra, se le persigue, se le considera un enemigo al que no hay que confrontar sino eliminar, estamos en un peligroso contexto autoritario”, alertó.

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, advirtió que la democracia está amenazada de muerte.

